

Cuba: Destacan compromiso de Fidel Castro con política exterior del país



La Habana, 24 oct (RHC) El académico cubano Carlos Alzugaray aseguró este 24 de octubre, en La Habana, que Fidel Castro cumplió con el compromiso de desarrollar una política exterior independiente, antiimperialista y contra hegemónica.

En el II Simposio Internacional la Revolución cubana: génesis y desarrollo histórico, el diplomático afirmó que Fidel desarrolló una política de acción global activista la cual combinó el legado humanitario de José Martí, nuestro Héroe Nacional.

En su conferencia 'La transformación revolucionaria de la política exterior cubana: una visión desde la teoría de las relaciones políticas internacionales', Alzugaray resaltó que Cuba aprendió a ser mediadora entre distintos grupos políticos del mundo.

"Otro de los logros de la política exterior iniciada tras el triunfo del 1 de enero de 1959 fue el entendimiento con amigos y aliados y la neutralización de los enemigos", agregó.

El académico de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba destacó también la contribución en el momento de crear nuevas normas de cooperación Sur-Sur, así como el uso de las instituciones internacionales para denunciar medidas como el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

El II Simposio inició sus debates en el Palacio de Convenciones con la presencia de cerca de 130 historiadores de más 20 países, y concluirá el próximo día 26.

Auspician el encuentro, el Instituto de Historia de Cuba, la Oficina de Asuntos Históricos del Consejo de Estado y otras instituciones.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145278-cuba-destacan-compromiso-de-fidel-castro-con-politica-exterior-del-pais>



Radio Habana Cuba